

## 地域の特色を生かした学習をしています

5月29日（土）、初夏の陽気の中、しろとりピックを予定通り実施することができました。皆様の温かいご声援が子どもたちの励みになったことと思います。

しろとりピックが終わり、学習により一層、力が入ってきました。総合的な学習の時間や生活科では、今年度も白鳥学区の地域の特色を生かした学習がいくつも行われています。6月8日（火）には、ゲストティーチャーを招き、5・6年生の「つくろう！新献立」プロジェクトのために、地域の食文化について講話をいただきました。6月14日（月）には2年生が、白鳥小学校の周辺のお店を探す町探検に出かけました。今後、自分の興味をもったお店などについて詳しく調べていきます。また、6月22日（火）には5年生が、かつて学区内にあった「裁断橋」にゆかりのある大口南小学校との姉妹校交歓会を、オンラインで行います。たくさんの方々の協力があり、こうした学習活動を展開しています。学びを支えてくれる方々にも感謝の気持ちをもたせながら、地域の特色を生かした学習を進めていきます。



【ゲストティーチャーによる講話の様子】

夏休みまで、あと1か月ほどとなりました。一人一人が達成感と課題意識をもって夏休みを迎えることができるよう指導していきます。保護者の皆様のご支援、ご協力をお願いします。

## 7月行事予定

月	火	水	木	金
			1 全校児童集会(1限) ゆうちょ引落日	2 シェイクアウト訓練
5	6	7	8	9 思春期セミナー4年
12 大掃除週間(~7/16)	13 委員会	14 全学年5時間授業 分団会(5限) 分団下校14:20→現地指導	15 中津川保護者説明会 15:00	16
19 給食最終	20 終業式 下校10:30	21 夏休み開始(8/31まで)	22 海の日	23 スポーツの日
26	27	28	29	30

### 9月の主な行事

9月 1日(水) 始業式 引き渡し訓練 下校11:00

2日(木) 40分4時間授業 下校12:05

3日(金) 給食開始

7日(火) 4時間授業 下校13:25

13日(月)~14日(火) 5年中津川野外学習 15日(水) 家庭学習日

## ◆しろとリンピック 保護者アンケートより

しろとリンピックに関するアンケート調査にご協力をいただき、ありがとうございました。調査結果から、しろとリンピックを振り返ってみたいと思います。(n=366人)

①お子様は、今回の「しろとリンピック」に、練習も含めて意欲的に取り組んでいましたか。	②お子様は、表現運動に取り組むことで、仲間と一体感を高めることができましたか。	③お子様は、50m走に取り組むことで、記録を伸ばすために全力で頑張ることができましたか。
1…321人(87.8%)	1…243人(66.4%)	1…277人(75.6%)
2…43人(11.7%)	2…121人(33.1%)	2…79人(21.6%)
3…2人(0.5%)	3…2人(0.5%)	3…5人(1.4%)
4…0人(0%)	4…0人(0%)	4…5人(1.4%)

1「はい」 2どちらかといえば「はい」 3どちらかといえば「いいえ」 4「いいえ」

全てで「はい」、どちらかと言えば「はい」の合計が90%を超えました。表現運動、また体力運動能力調査の50m走に取り組む中で、子どもたちは様々な力を育むことができたのではないかと思います。また、保護者の皆様からは以下のようなお声をいただきました。ありがとうございました。

### 保護者の皆様の声

- 授業参観等が延期になる中、学校での様子が見ることができてうれしく思いました。
- 学年別に観覧することで、混雑を防ぎ、待ち時間の短縮にもなっていたためよかったです。
- コロナ禍の中でも、先生方が工夫されて、子どもの思い出として残る行事にさせていただいたと思っています。
- アナウンスなどで、走る順番を知らせてもらえたらわかりやすいと思いました。

## ◆通級指導教室（ウィングルーム）について

文部科学省によると通常学級に在籍する6.5%の子どもに特別な配慮や支援が必要だという調査結果があります。30人の学級で考えると各学級2名程度の割合です。こうした子どもたちには、弾力的かつ必要な支援が受けられる通級指導教室の存在が、今日の教育において大変重要になってきています。個別の支援が必要な児童は年々増加しており、名古屋市においても通級指導教室の設置数は年々増え、市内で61校の小学校に設置されています。白鳥小学校のウィングルームはその一つです。

ウィングルームでは、児童それぞれの実態に応じ、落ち着いて学習できる方法や、友達と仲良くしていく方法を具体的に指導・支援しています。

白鳥小学校に通う全ての子どもたちが、充実した学習や学校生活を送れるよう、職員一同今後も努力していきます。保護者の皆様にもご支援・ご理解をいただければ幸いです。通級指導教室について詳しく話を聞いてみたいというご希望がございましたら、お気軽にご相談ください。

## ◆1・2年生：交通安全指導を行いました

6月11日（金）に熱田警察交通課協力の下、1・2年生を対象にした交通安全指導を行いました。交通量の多い地域にある本校では、毎年この時期に、交通への安全意識を高めるために訓練を行っています。交通課の方より「車が来ていないか自分の目で確認すること、きちんと手を挙げて運転手さんに気付いてもらうこと」が大切だと教えていただきました。

日々の「自動車や自転車に気を付けてね」という私たち大人からの一言の声掛けが子どもの意識を高めます。1・2年生だけでなく、すべての子どもたちに声を掛け、安全に生活できるように働き掛けていきます。



【交通安全指導の様子】

## ◆5年生：大口南小学校との姉妹校交歓会を行います

学区内にある「裁断橋」は、小田原の合戦の際に18歳で病死した堀尾金助の供養のため、金助の母が願いを込めて橋の擬宝珠に刻んだ碑文が有名です。この裁断橋が縁で、堀尾金助の出身地である大口町の大口南小学校と昭和41年から姉妹校となりました。

交歓会は、毎年5年生が中心となり交流をしています。今年度は、6月22日（火）に大口南小学校の5年生を招き、白鳥小学校で行う予定でしたが、感染症予防の観点から、オンラインにて交歓会を行うこととなりました。式典の後、互いに学区の紹介をして交流する予定です。



【現在の裁断橋跡の様子】